

Die
Schwäbisch-Alemannische Fastnacht

wurde im Dezember 2014 in das

**bundesweite Verzeichnis
des immateriellen Kulturerbes**

aufgenommen.

Nach sorgfältiger Prüfung und auf Empfehlung der Trägergruppe Vereinigung
Schwäbisch-Alemannischer Narrenzünfte (VSAN) genehmigt die Deutsche
UNESCO-Kommission (DUK) der

Wolfbach-Rolli Pfaffenweiler e.V.

die Nutzung des Logos

„Immaterielles Kulturerbe Schwäbisch-Alemannischer Fastnacht“

Bad Dürkheim, den 15. März 2022

Für die Trägergruppe:
Vereinigung Schwäbisch-Alemannischer
Narrenzünfte



Roland Wehrle
Präsident



Saray Paredes-Zavala
Kulturbeauftragte der VSAN

Feierliche Übergabe, am 22. Oktober 2022, in Pfaffenweiler



Anne Rosel Schwarz
Präsidentin

